

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Premio Clara Campoamor para la Mesa Local de la Juventud de Puente Genil

El PSOE de Andalucía reconoce el trabajo que este órgano desarrolla en favor de la igualdad de género y la prevención de la violencia machista

EUROPA PRESS / CÓRDOBA 10/03/2017

El PSOE de Andalucía ha concedido, a propuesta del PSOE de Córdoba, el Premio Clara Campoamor 2017 de la provincia a la Mesa Local de la Juventud de Puente Genil, por el trabajo que desarrolla a favor de la igualdad de género y la prevención de la violencia machista entre los jóvenes de la provincia, a través de la educación no formal y la animación sociocultural. Según ha informado el PSOE en un comunicado, la Mesa Local de la Juventud de Puente Genil, que nació en el año 2007 como un órgano asambleario y ejecutivo, para ser un interlocutor válido entre la juventud de la población y la Administración local, mantiene encuentros ordinarios al menos una vez al mes -este mes de marzo celebrará su 100 asamblea-.

El PSOE ha valorado que, a día de hoy, la Mesa Local de la Juventud se haya convertido en un órgano asambleario totalmente consolidado en Puente Genil y con capacidad operativa propia, para consultar, desarrollar y participar en actividades de ámbito juvenil en la localidad y a nivel andaluz. Además, el PSOE de Córdoba ha reconocido que, desde hace años, la igualdad de género y la prevención de la violencia de género son ejes transversales del trabajo que desarrolla la Mesa Local de la Juventud y prueba de ello fue la realización de la I Escuela Provincial de Igualdad, celebrada en 2016, que tuvo un gran éxito participación y reconocimiento. La secretaria general del PSOE de Andalucía, Susana Díaz, presidirá este sábado, en Málaga, el acto de entrega de los Premios Clara Campoamor, con los que el PSOE andaluz conmemora cada año el Día Internacional de la Mujer, como homenaje a la iniciativa y al impulso de personas, colectivos, entidades e instituciones destacadas en el trabajo por la igualdad real entre hombres y mujeres.

abc.es

www.abc.es

Heridos leves cuatro guardias civiles al intentar detener a un prófugo en Puente Genil

Cuatro agentes de la Guardia Civil han resultado heridos leves este jueves en una operación en Puente Genil, cuando iban a detener a un ciudadano requerido por la justicia por la supuesta comisión de un delito contra el patrimonio y presuntamente fueron agredidos por familiares y amigos. Los detalles de la operación los han facilitado este viernes a los periodistas el secretario de Estado de Seguridad, José Antonio Nieto, y el coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil en Córdoba, Francisco Fuentes, acompañados del subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado.

En este sentido, Fuentes ha detallado que la operación se ha desarrollado cuando «determinadas personas vinculadas a distintas familias que viven en el barrio han intervenido para que no se produjese la detención y

en ese momento han resultado agredidos de diversa consideración, pero de carácter leve». Según ha señalado, la mayor parte de los presuntos agresores están identificados y se procederá a su localización, detención y puesta a disposición de la autoridad judicial «en las próximas horas y días», ha apuntado el coronel, quien ha agregado que no se pudo detener al prófugo.

Mientras, el número dos del Ministerio del Interior ha trasladado su «solidaridad y apoyo» a los cuatro agentes, que «fueron agredidos por miembros de la familia y amigos de la persona que tenía que haber sido detenida», a la vez que ha explicado que «en este momento están siendo valoradas las lesiones» y espera que «se recuperen lo antes posible».

La Diputación renueva su colaboración con los 50 municipios adheridos al Club Patrimonio para poner en valor sus recursos

Virginia Requena 10/0372017 | Puente Genil Noticias

Los 50 municipios cordobeses adheridos al Club Patrimonio, proyecto promovido por la Diputación de Córdoba, a través del Instituto Provincial de Desarrollo Económico, para difundir el patrimonio cultural de la provincia, han renovado hoy el convenio de colaboración de cara al desarrollo de nuevas actividades durante 2017.

La Fundación Caixa firma un patrocinio de 4.000 euros para el Congreso Iberoamericano por la Seguridad en Puente Genil

Virginia Requena 10/0372017 | Puente Genil Noticias

La Obra Social de “la Caixa” será una de las firmas que patrocinará la primera edición del Congreso Iberoamericano de Policías para la Seguridad y la Educación Vial (Cipsevi), que se celebrará los días 27 y 28 de abril en Puente Genil, a raíz del convenio de colaboración que han firmado en la mañana de hoy en el Ayuntamiento el alcalde, Esteban Morales, y la delegada de zona de la Obra, Lola Cano.

El alcalde quiso agradecer a la Obra Social su apuesta por el Congreso “dándole prestigio a un evento que reunirá a expertos de la Educación Vial procedentes de distintos países”, apuntando que son ya más de 150 los especialistas que se han inscrito para participar en el evento internacional, cerrándose en estas fechas el capítulo de ingresos por parte de distintas entidades e instituciones para afrontar el capítulo de gastos, confirmando que el Ayuntamiento destinará 15.000 euros al presupuesto de este importante acontecimiento “que dará prestigio internacional a Puente Genil”.

La delegada de la entidad dijo que la Obra Social destinará 4.000 euros al Cipsevi, “un evento que tendrá una repercusión internacional” y donde “la Caixa” participaría con este patrocinio, augurando los mejores éxitos

para una actividad relacionada con la Seguridad Vial y la Movilidad Infantil, “de la que estamos muy implicados”, apuntando que “nos gusta ir de la mano del Ayuntamiento y de los técnicos especialistas para este tipo de iniciativas” y animando a las asociaciones para que cuenten con la red de voluntarios de la Obra Social para la puesta en marcha de actividades concretas.

En el Certamen provincial de saetas se interpretará la cuartelera de Puente Genil

Virginia Requena 10/0372017 | Puente Genil Noticias

El próximo domingo 12 de marzo el Palacio de la Merced acogerá el Certamen de Saetas Provinciales ‘Las saetas en Semana Santa. Origen de la saeta’, organizado por la Federación Cordobesa de Casas Regionales, Autonómicas y Provinciales con la colaboración de la institución provincial. nEl certamen, presentado por Antonio Pino, comenzará a las 12.00 horas y se desarrollará en el salón de actos de la Diputación, dando cabida a distintas facetas y estilos de saetas, desde las más antiguas hasta las más modernas y las flamencas.

Participarán saeteros de varios municipios de la provincia y de la capital. Así de Aguilar de la Frontera estarán Antonio Ruiz Arjona “El Pelu” y Rafael Jiménez Ríos “Farina” y de Lucena Antonio José Nieto. Del municipio de Castro del Río participarán Salud María Fernández, Juan Luis Navajas y Francisco Prados; y de Córdoba acudirán Carmen Porras, Manuel Caballero, Emilia Álvarez y Bartolomé Castillejo. Se cantarán saetas de Córdoba, de la Campiña y de la Subbética. Asimismo, se entonará la saeta del Prendimiento, las samaritanas de Castro, la saeta a rigor y el pregón castreño, las cuarteleras de Puente Genil o la toná, el martinete y la seguirilla.

La Virgen de la Alegría será bendecida mañana por el Obispo en el Carmen

Virginia Requena 10/0372017 | Puente Genil Noticias

La Hermandad de Nuestro Padre Jesús Resucitado y Nuestra Señora de la Alegría celebrará mañana sábado, 11 de marzo, una solmene Eucaristía y Bendición de Nuestra Señora de la Alegría, cotitular de la cofradía y obra del imaginero de Puente Genil Sergio Torres. El Obispo de Córdoba, don Demetrio Fernández González presidirá los actos en la iglesia del Carmen a las 20 horas. En el seno de la Agrupación de Cofradías en una convocatoria celebrada el pasado mes de noviembre los hermanos cofrades mayores y corporaciones bíblicas dieron luz verde a la aprobación de una nueva imagen para ser procesionada el domingo de Resurrección. La intención es que esta misma Semana Santa la cotitular acompañe al Resucitado por las calles de Puente Genil.

Regreso a Artaleku para crecer

10 de marzo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil buscará en tierras vascas un resultado positivo ante el Bidasoa Irún (sábado, 19:00 horas) en el partido correspondiente a la jornada 21 de la ASOBAL. Un partido que será el cuarto enfrentamiento en esta temporada entre pontanenses e irundarras y que llega tras el esfuerzo sin recompensa en forma de puntos del encuentro contra el ABANCA Ademar León. Además, el reto continúa en lo que se refiere a puntuar lejos del Miguel Salas para acercarse más a la permanencia.

En Irún, a donde la expedición de Puente Genil llegó en la mañana del viernes, no estarán por lesión Manu Díaz, Fran Bujalance y Jesús Melgar por culpa de problemas físicos. Aún así, lo de Quino Soler quieren hacer valer su momento positivo de juego como local para sumar en una pista que trae muy buenos recuerdos a la afición de Puente Genil, donde consiguió el ascenso a Liga ASOBAL en mayo de 2013.

Irún, a recordar un triunfo histórico

El Ángel Ximénez-Avia buscará reencontrarse con el sabor de la victoria lejos de Puente Genil para recoger los frutos a su buen juego y dar su salto de calidad

David Jurado 10/03/17 15:09

El Ángel Ximénez-Avia intentará sumar mañana (19.00 horas) su segundo triunfo de la temporada como visitante la Liga Loterías Asobal en la pista del Bidasoa de Irún, una cancha en la que ya cayó el equipo de Puente Genil (32-26) esta temporada en la Copa del Rey. En la primera vuelta los pontanos sólo fueron capaces de empatar (30-30) con el apoyo de su afición, resultado que se repitió en el torneo copero (24-24), por lo que los donostiarras eliminaron a los cordobeses.

Ahora el Ángel Ximénez confía en poder derrotar por primera vez esta temporada al Bidasoa en la pista en la que precisamente logró hace cuatro años el ascenso a la máxima categoría del balonmano nacional, de ahí el guiño al pasado en la vuelta a Artaleku.

Para ello Quino Soler no dudó en afirmar que "hay que ofrecer la mejor versión en Irún", un partido para el que se mostró convencido de que su equipo "puede ser competitivo" para de esa forma "mirar hacia arriba" en la clasificación. "Tenemos la mentalidad de ganar y que a la cuarta toque vaya la vencida. Cambio ganar ahora por la eliminación que sufrimos con ellos en la Copa", apuntó Soler para referirse así a los tres enfrentamientos acumulados ya esta temporada ante los donostiarras. Esos partidos cayeron del lado vasco gracias a su acierto en los momentos claves, por lo que será fundamental "estar más afortunados en la parte final", al recordar que en los anteriores precedentes tuvieron unas primeras partes "igualadísimas, pero se decidieron por sus arreones finales en los últimos diez minutos".

El preparador malagueño dijo que "hay que evitar perder balones y además seguir la línea de juego actual", siempre teniendo en cuenta que "ellos tienen un potencial muy alto de lanzamiento, pero hay que esperar que todo sea igualado y elegir mejor en el tramo final", porque "ahí se decidirá todo".

Soler recordó que Bidasoa tiene una plantilla "amplia y muy compensada", de la que destacó a los centrales Lancina y Azkue, los laterales Borragán y Muiña y además tienen tres pivotes, por lo que "si alguno no está afortunado, el sustituto es del mismo nivel, eso le da una media muy alta de rendimiento y es difícil que los dos estén mal", algo que "les hace ser muy peligrosos".

Con el paso de la competición "se demostró, que como Valladolid, Bidasoa no estaría abajo para luchar por la permanencia por ser un recién ascendido", al margen de que en esta liga "no hay equipos descolgados". La expedición pontana ya vela armas en Irún tras viajar la pasada madrugada con las bajas de los extremos izquierdo y derecho Francisco Bujalance, Jesús Melgar y Manu Díaz, respectivamente.